

## 4/20 ちびっこ消防隊出動

北見地区消防組合消防署置戸支署は、春の火災予防運動の特別行事として、こどもセンターどんぐりの園児による「一日ちびっこ消防士」を実施しました。最初に参加園児一人ひとりに委嘱状が交付され、「火遊びをしません」と防火の誓いを全員で唱和。その後、園児たちは防火衣を身にまとっての放水訓練や映画を観て火災予防への関心を高めていました。



## 4/21 月一開催、公民館サロン

手作りの味を持ち寄ってランチタイムを過ごす「公民館サロン」が中央公民館で開かれました。この取り組みは、町が進める「食のまちづくり事業」の一環として行われ、40回目の今回は町の食のアドバイザー佐々木十美さんの給食カレーや監修した地場産材料使用のおホーツクコロッケが登場。フルーツや箏の生演奏が流れる中、参加者はお昼のひとときを楽しく過ごしていました。



## 5/3 木あそびに夢中

「木あそび展」が5月3日から5日までの3日間、どま工房で開催され、期間中約250人が木工体験などを通して、木とのふれあいを楽しみました。「モノづくり広場」に訪れた家族連れなどは、木トンボややじろべえといった木のおもちゃ、まめざら、箸、バターナイフなどの食器、草木染め、羊毛を使った小物づくりに挑戦。オリジナル品の完成を目指し、製作作業に没頭していました。



## 5/7 パークゴルフシーズン到来

おけとパークゴルフ場がオープンし、待ち焦がれていたパークゴルフ愛好家がぞくぞくと詰めかけました。4月29日がオープンでしたが前日夜から雪が降り、積雪によりコースが使用できず、5月2日から全面使用可能になりました。この日、パークゴルファーは仲間連れで芝の感触を確かめながら、春の日差しをいっぱい浴びてプレーを楽しんでいました。

